



# 美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校  
すすんで学び行動しよう  
ぎぶあっぴしない

第 9 号  
令和 4年 7月19日発行  
美杉中学校長  
坂本 直哉

## 津市中体連夏季総合体育大会が始まりました

コロナ禍の影響から、学校における教育活動と同様に、部活動にも多くの制約が課せられてきました。生徒たち、特に3年生にとっては部活動に満足に取り組める状況ではありませんでした。ようやく2年ぶりに通常に近い形で大会が開催されることになり、生徒たちが目標を持って挑戦する機会が取り戻されてきたことに安堵と感謝の気持ちでいっぱいです。ぜひ、精一杯の力をふりしぼりこの挑戦に臨んでほしいと思います。

### 7月9日(土)

ソフトテニス部は、古道公園テニスコートで団体戦1回戦(vs 豊里中)に臨みました。健闘及ばず敗れはしましたが、1年生も含めたチーム全員で、声をかけあい、盛り上げ、笑顔で最後の大会を楽しんでいる姿が印象的でした。なお、



17日(日)個人戦には2ペア(オープン参加1ペア)が出場し、向田・中森組が21日(木)の3回戦に勝ち進んでいます。悔いなきプレー、思いきりの笑顔での健闘を祈ります。

### 7月10日(日)



軟式野球部は、安濃球場で2回戦(1回戦勝ち上がった久居東中)に臨みました。(9日は雨天中止)今年度は、香海中・白山中・本校の3校合同チームとして活動をしてきました。コロナ禍のため、十分な練習機会を生み出すことに苦慮しながら、チームづくりを続け、この日の対戦を迎えました。ベンチも含め、一人ひとりが自分の役割に徹し、プレー、声かけに、チーム全員で試合に向かう姿を見せてくれました。敗れはしましたが、他校の生徒とともに、今自分にできることを出し切っているゲームを展開してくれました。

※陸上競技部予定 7/21・22 全日本中学生通信陸上競技三重大会 ともに  
8/22・23 津市総合体育大会陸上競技大会 (スポーツの杜伊勢)

## 《太鼓練習も開始》

7月7日(木)。今年も本校恒例の『美杉連山のろし太鼓』の練習が始まりました。楽器は演奏する人の気持ちをストレートに「音」として表現します。1年生は太鼓に親しみながら、2・3年生は昨年以上の太鼓の響きをみんなで作り上げてくれることを期待しています。今年は、11/3に開催予定の『みすぎ秋まつり』で演奏を披露することになります。なお、当日は授業日(11/4 振替休日)として参加しますので、昼食のご用意をお願いすることになります。ご協力のほどよろしくお願いいたします。



## = お知らせ =

すでに各学年からもお知らせが届いていると思いますが、11月13日(日)に『R4津市総合防災訓練』が美杉町で行われます。本校も開催場所の一つになっており、この貴重な機会に生徒が参加できる体制をとりたいと思います。(当日は「授業日」とし、翌日14日を「代休日」といたします。)なお、詳細未定のため、改めてご連絡いたします。